



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 461**  
**04 de septiembre de 2019**

## **Autoridades de la Universidad Central del Ecuador participan en la revisión de normativas**

El Dr. Fernando Sempértegui, Rector de la Universidad Central del Ecuador junto con las vicerrectoras la Dra. María Augusta Espín y la Dra. María Mercedes Gavilánez, asistieron a las instalaciones de la Dirección de Vinculación con la Sociedad (DVS) para conocer a detalle el trabajo del equipo técnico. Pedro Iván Moreno, director de Vinculación con la Sociedad, habló acerca de la importancia de la reunión, pues servirá como guía para acciones futuras dentro del desempeño en Vinculación.

En el desarrollo de esta reunión se planteó como objetivo primordial el poder establecer líneas de intervención prioritarias adecuadas al mandato de la Universidad, a la oferta de servicios de las distintas carreras y a las necesidades identificadas para los proyectos y programas de vinculación con la sociedad. Se considera importante aportar criterios prácticos y pertinentes para la selección de temas para tesis de grados, que se adapten a las necesidades reales de la sociedad, todo bajo un estudio y un adecuado seguimiento.

Después de presentar los lineamientos de los programas y proyectos de gran alcance que participa la Universidad, las autoridades expusieron sus dudas y aportaron con sugerencias, mismas que serán acogidas por la Dirección. **D.V.S.**

